

HL-live.de - Freitag, der 26. Oktober 2007

Nordtangente: Bausenator informiert jetzt im Internet

Nach der Kritik über schleppende Informationen zum Thema Nordtangente hat Bausenator Franz-Peter Boden reagiert. Ab sofort ist der aktuelle Stand der Bauarbeiten im Internet abzurufen.

Aktuelle Informationen zur Baumaßnahme der Eric-Warburg-Brücke (Nordtangente) können ab sofort online im LÜBECK:Fenster unter stadtentwicklung.luebeck.de/verkehr/strassen_bruecken/nordtangente.html eingesehen werden. Dies teilt der Fachbereich Planen und Bauen der Hansestadt Lübeck mit.

Neben der detaillierten Beschreibung der Baumaßnahme von der Planung bis zur Finanzierung informiert der Fachbereich ausführlich über den derzeitigen Sachstand, der zur zeitlichen Verzögerung bei der Fertigstellung der Nordtangente führt.

Aktuelle Informationen werden wie üblich auf der Seite "Aktuelles" des Bereichs Verkehr eingestellt und können unter stadtentwicklung.luebeck.de/verkehr/aktuelles aufgerufen werden. Von dort wird auf die laufende obige Baumaßnahme mit aktuellem Sachstand verlinkt.



Bausenator Franz-Peter Boden veröffentlicht die aktuellen Informationen zur Nordtangente jetzt im Internet.

Presseamt Lübeck/red. 26.10.2007 15.31